
Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet. 
 
Der Bürgermeister teilte mit, dass er erst am 04.09.2007 erfahren habe, dass es sich bei dem 
Termin in Sankt Augustin um die Fortsetzung einer Veranstaltung des Rhein-Sieg-Kreises 
gehandelt habe. Er habe den Verteiler gewählt, der auch der Veranstaltung beim Landrat zu 
Grunde gelegen habe. Er entschuldigte sich, Vertreter der Fraktionen von SPD, BÜNDNIS 
90/DIE GRÜNEN und FDP nicht eingeladen zu haben. 
 
Er wies darauf hin, dass für die kommende Sitzung des Rates am 19.09.2007 ein Antrag der SPD-
Fraktion zu dieser Angelegenheit vorliege. 
 


